

El Tomelloso se lleva un caro punto ante el Alcázar

Los blancos dan por bueno el empate pero se quedan en cuadro para recibir al Villarrobledo

CARLOS MORENO

El Tomelloso saldó la quincena con los cuatro puntos que dicta la media inglesa, al ganar en casa al Daimiel, 2-1, y empatar fuera con el Gimnástico de Alcázar, 1-1. El punto fue caro porque el Tomelloso perdió a dos hombres importantes para el próximo duelo con el Villarrobledo: Agustín, que vio la quinta amarilla, y Fran, expulsado por doble amarilla. Además, Cata es seria duda por una contractura y Cobo sigue empecinado en su postura de dejar el fútbol, aunque Loren está intentando convencerle, dadas las limitaciones de la plantilla. Los blancos se encuentran a cinco puntos del cuarto, el Carranque. La distancia no parece demasiado grande teniendo en cuenta la igualdad que reina en la categoría, las dudas de algunos de los de arriba y, sobre todo, la evidente mejoría de un equipo que ha vuelto a ganar en consistencia defensiva.

Expectación. Mucha expectación levantó el partido entre el Gimnástico y el Tomelloso, con quinientos espectadores en las gradas y dos equipos que se jugaban mucho, quizá más el Gimnástico que busca la permanencia y con la moral más arriba tras las dos victorias precedentes. Los dos equipos guardaron bien su portería y las ocasiones de gol apenas aparecieron. Golpeó primero el Tomelloso con el gol de Josevi, que vuelve a erigirse como el máximo artillero del equipo, aunque el Gimnástico no tardó en empatar por obra y gracia de otro canterano que apunta alto, Alberto Abengózar. El gol estuvo precedido de un apurado despeje de Javi López por entretenerse más de la cuenta.

Con el 1-1 todo quedaba abierto y en el segundo tiempo la mayor obligación de ganar hizo que el Gimnástico dominara más, pero sin los argumentos suficientes para superar a la defensa tomellosera que realizó un buen partido y apenas pasó apuros. Cuando el Gimnástico comenzó a acusar el des-



Loren, pensativo, en un partido jugado en casa.

gaste, el Tomelloso realizó varias contras y por momentos dio la impresión de que podría llevarse el partido, pero el final el duelo quedó en unas tablas que Loren dio por buenas. "Empatar fuera de casa siempre es bueno y más ante un equipo como el Gimnástico que tenía la imperiosa necesidad de ganar. Creo que hicimos un buen partido en defensa y que mandamos en la primera media hora. Después dominó más el Gimnástico, pero sin crear ocasiones". Para Loren lo peor fue la pérdida de Fran y Agustín para el partido con el Villarrobledo el próximo domingo de carnaval. "Vamos a estar en una situación muy precaria para realizar la convocatoria y no quedará otro remedio que tirar de chavales de la cantera como Juan y Borja que pue-

den tener su oportunidad". Loren se aferra a su teoría del partido a partido y no piensa en grandes objetivos, "es cierto que estamos a cinco puntos del play off y con un partido menos, pero nuestras circunstancias de plantilla son complicadas, por las lesiones, sanciones y la marcha de Cobo con el que habrá que hablar de nuevo. Lo primero es conseguir los puntos que aseguren la salvación y después ya se verá hasta dónde podemos llegar".

Diez minutos de inspiración. En el partido de casa ante el Daimiel, el Tomelloso sólo necesitó diez minutos de inspiración para derrotar a un colista que demostró su condición de tal. Tras un primer tiempo para olvidar, los blancos mejorarían después con José Ángel en banda, que marcó el se-

gundo gol y participó decisivamente en el primero. Pero con la ventaja de dos goles apareció la temida relajación, circunstancia que aprovechó el Daimiel para acortar distancias. Valdivia, uno de los pocos que exhibe la mínima calidad exigible en un equipo deprimido, marcó y asistimos a veinte minutos de suspense, pero el marcador no se movió. Estuvo cerca el 2-2 en un mano a mano que Javi López ganó a Dani.

Ausencia de Cobo. El partido estuvo marcado por la ausencia de Cobo, que días antes había comunicado a la directiva su intención de dejar el fútbol. No lo hizo nada mal su sustituto, Alfonso, que además de abrir el marcador, derrochó coraje y actitud, virtudes lógicas de quien lucha por tener más protagonismo en el equipo.

Illescas, La Roda y Azuqueca toman ventaja

EL PERIÓDICO

En la lucha por meterse en la promoción de ascenso, Illescas, La Roda y Azuqueca toman ventaja y queda más en el aire la cuarta plaza, que de momento ocupa el Carranque, pero le pisan los talones Talavera, Marchamalo y Albacete B, sin descartar las opciones de un Tomelloso que está a cinco puntos y con un partido menos. La jornada dejó muchos resultados ajustados, de hecho se produjeron dos empates y cuatro victorias por la mínima. Los que golearon fueron La Roda, 4-1, al Carranque, y el Quintanar del Rey al Socuéllamos, 3-0. Los únicos que lograron vencer a domicilio fueron el Illescas, 0-1, en Hellín; y el Albacete, 1-3, en Almansa.

El Socuéllamos en problemas

Los de Sendino caen goleados en Quintanar del Rey

EL PERIÓDICO

El efecto Jaime López Sendino no mejora a un Socuéllamos que se ha metido en serios problemas tras empatar en casa con el Talavera, 0-0, y perder fuera frente al Quintanar del Rey, 3-0. Así, los del Paquito Jiménez se colocan sólo dos puntos por encima de la zona de descenso y el visitante del

próximo domingo es La Roda, segundo clasificado. En Quintanar, el Socuéllamos mantuvo el tipo en el primer tiempo pero se desmoronó en una segunda mitad en la que no logró inquietar una sola vez al meta Edu. Fue un periodo de abrumador dominio local, que aunque marcó sus tres goles en los últimos veinte minutos de partido, por ocasiones y jue-

go, mereció marcar antes. En el desenlace del partido fue clave la aportación del joven extremo quintanareño, Rubén, autor del tercer gol, y protagonista de las mejores jugadas del partido. El Socuéllamos acabó pagando una propuesta excesivamente conservadora frente a un rival plagado de bajas que le superó en todos los terrenos.